

NACHRICHTEN

Ehepaar John spendet für Sanierung der Wilhelmi-Grabstelle auf Johannisfriedhof



Foto: Förderverein Johannisfriedhof

Aus Anlass ihres gemeinsamen 60. Geburtstages in diesem Jahr wünschte sich das Ehepaar Claudia und Andreas John von ihren Gästen eine Spende zur Erhaltung der historischen Wilhelmi-Grabsäule auf dem Johannisfriedhof. Schon in ihrer Studienzeit in den 1980er Jahren waren die Johns fasziniert von den markanten Inschriften des Grabmals. Nun übergaben sie den Scheck über 5 000 Euro an den Förderverein des Friedhofs für die Sanierung der Säule, damit die Inschriften wieder lesbar werden. Die Erinnerung an den unbequemen Hofapotheker Christoph Wilhelmi soll so erhalten werden – passend zum Schriftzug auf der Rückseite: „Redlichkeit, Freundschaft, Liebe und Wein war sein Element und Wohlthun seine Uebung“.